



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成28年10月18日(火) 第2777回 例会 (本年度第12回)

11月8日(火)	会員スピーチ 榎本政規鶴岡市長
11月15日(火)	第2ブロックIM(11/19)に振替
11月22日(火)	クラブ休会
11月29日(火)	クラブ協議会②

Eメール@tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ@http://www.tsuruokarc.org/



会長報告

会長／加藤 亨

先週の地区大会お疲れ様でした。

足立 RI 会長代理をお迎えし、第1回、2回本会議では、足立会長代理より RI 現況報告と石黒 RI 理事エレクトより今年の規定審議委員会での決議によりロータリーが今後どのように変わるかのお話を頂きました。

本会議等での講話を聞きし、私が感じたことは各クラブに自主権が有るので、各クラブはもっと自主性を持って運営をする必要が有るのだと思いました。

ポリオ撲滅キャンペーン記念演奏会は山形交響楽団による演奏、聞き覚えの有る選曲で、一般鑑賞者も多く入場されていて楽しい演奏会だったと思思います。

2015-2016 年度ガバナー表彰で鶴岡 RC では年次計画書コンテスト表彰、東日本大震災復興支援表彰、財団寄付平均上位第5位表彰をクラブで受賞し、個人としても多くの会員が受賞なされております。賞品が届きましたら改めてご紹介いたします。

参加なされた皆さんお疲れ様でした。特に菅原成規さんには車を出して頂き、本当にありがとうございました。黒豚例会のときは是非お疲れ様のお酌をさせていただきますのでいっぱい飲んでください。また、5日には金峯山、秋の商い祭で参道補修に対する感謝状を受けてまいりました。3年継続で奉仕をさせていただきましたので、今後も清掃活動などで協力していかなければと思っております。そしてまだ未整備の部分も有りますので、別の機会が有れば整備も協力できればと思います。みなさんも是非とも一度登ってみて現状認識をしていただければと思います。

会員数	33名
出席	18名
出席率	64.29%
前々回確定出席率	92.86%

静岡日本平 RC45周年式典の案内を頂いております。期日は11月18日(金)、15:00~ホテルアソシア静岡です。参加出来る方がおられればお知らせください。参加出来る方がおられなければ祝電のみでの対応とさせていただきます。

最後に11月5日9:30登録開始で山形グランドホテルにてロータリー財団セミナーが開催されます。木村エレクト、大川国際奉仕委員長、田村財団委員長、富田幹事と私が参加予定者です。31日締め切りですので参加について宜しくお願ひ致します。

幹事報告

会長／富田 喜美子

○ガバナー事務所

①第3回青少年交換委員会&
オリエンテーション開催のご案内

日 時：10月30日(日) 登録開始9:45

会 場：羽黒山宿坊 三光院

登録料：3,000円当日持参

②ロータリー財団セミナー開催のご案内

日 時：11月5日(土)10:00~

会 場：山形グランドホテル

登録料：2,000円当日持参

スケジュール：登録9:30 開会10:00

閉会：12:00 締切10/31

○静岡日本平ロータリークラブ

静岡日本平 RC 創立45周年記念式典の御案内

日 時：11月18日(金)15:30~

会 場：ホテルアソシア静岡

○リオ五輪小関選手を支援する会

小関也朱篤選手へのご支援、ご協力について
(御礼) 収支決算報告

■RI会長 ジヨン・F・ジャーム ■地区ガバナー 長谷川 憲治

■会長／加藤 亨 ■副会長／武田啓之 ■幹事／富田喜美子 ■会長エレクト／木村 節
■会報委員会／阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376

モンテディオ山形の経営方針

株式会社モンテディオ山形 代表取締役 森谷 俊雄氏



本日はお招きいただきありがとうございます。

今日はモンテディオ山形が経営的にどんな立ち位置にあり、どこを目指しているかお話をさせていただきます。モンテディオ山形の経営基盤の現状ですが、

今年の売上を 16 億円という予算規模で進めています。チームの入件費、強化費が約 5 億円です。J1 に昇格した 2014 年を見ますと 14 億 5 千万、その中で選手の強化には 4 億 6 千万程度でした。この中で J1 昇格を果たしたわけです。昨年は J1 という事で広告収入も含め収入が増えました。2014 年の観客数は 1 試合平均 6 千人、昨年の 2015 年は 1 万人の方からスタジアムに来ていただきました。今年は 7 千人という目標を掲げていますが、6,200 人で 7 千には遠い状況になっています。そういう中で、J1 昇格の 2015 年の売上は約 20 億でした。J1 で売上一番多いのは浦和の 56 億円で、選手強化費は 20 億となっています。同じ J1 でお隣り仙台は売上 24 億、選手強化費 11 億ですから、浦和は仙台の倍の予算を使って戦っている訳です。2 年前 J1 昇格を争った J2 の千葉はほぼ仙台と同じ売り上げ、選手強化費の予算を確保しています。J2 の平均が売上 11 億、選手強化費 4 億 5 千万ですので、モンテディオ山形は J2 平均値のあたりで戦っているという状況です。選手はプロですから、どれくらいお金がもらえるか、ピッチで活躍できるか、監督が誰かなどを考慮してチームを選択します。一番はお金という事が厳然たる事実です。そこはしっかりと進めていくクラブ経営でなければならないというのがモンテディオ山形の置かれた現状でございます。

もう 2 年で J リーグに参加して 20 年になります。J リーグは J1 から J3 まで若いチームを含めて五十数チームに拡大しています。そういう中でこれまで地域に根差して応援いただいているこの財産を生かして戦っていけるクラブになろうと思っています。

モンテディオ山形は 3 年前に株式会社化しました。高校生、中学生、小学生の育成で本県のサッカー人口の普及に努めています。育成部門は 21 世紀協会が担当しています。プロについては株式会社が運営するという事で平成 26 年から 30 年までの中期事業計画を策定しました。中期的に売上高 20 億円を目指し、長期的には日本有数のチームを目指します。「勝利、普及、資金」の良循環を作り出し、J1 昇格、定着と山形地域の活性化を目指します。

社長に就任して以来アウェイの試合にも出かけています。開幕一試合目が北九州でしたが、観客数が 5 千人を切っていました。セレッソ大阪を迎えたホーム開幕ゲームでの観客数は 1 万 5 千弱でした。

四国を回ると 3 千とか 4 千です。我々でも天候や対戦相手によってそのくらいの日がありますが、5 千、6 千では今日は随分少ないなと思えるチームになりました。これも地域の皆さんから応援してもらってきた財産だなと思っています。その上に立つて甘んじることなく、「勝利、普及、資金」の良循環を作りながら 20 億の売り上げを目指し、チームを安定させて J1 を狙える、そして定着できるチームを作っていくといたいという一心で頑張っています。

今モンテディオ山形には県出身の選手がいません。野球でもそうですが地元で育った選手がチームにいるという事はそれだけスタジアムに行って応援しようという気になります。何とか本県出身の選手をトップチームにと思っておりまして、上山出身のモンテディオのユースから来年トップチームに昇格することを発表させていただきました。地元の選手が着実にトップチームの中で育って、ピッチで活躍して、益々モンテディオ山形を見て頂ける存在になって欲しいと思っています。

あとは地域との連携という事で、いろいろなホームタウン活動をやっています。選手がいろんな地域に出かけたり、交流したり、学校を訪問させて頂いたり、またキャラであるデュオが出かけて行ったりしています。

最後に新スタジアムについて、いい環境でプレーしたり、見て頂くために我々が明日にもほしい施設ですが、我々には造る事が出来ません。県や企業、県民のご理解とご支援が必要です。2 万人以上収容できるサッカー専用のスタジアムを目標としています。今後とも庄内の皆様のお力を是非お願いして駆け足になりましたが話を終わります。ありがとうございました。

委員会報告

出席委員会

◆ゲスト

(株)モンテディオ山形 代表取締役 森谷俊雄氏
横山氏

◆メイクされた方

本間厚君 木村節君 迎田健君 富田喜美子君
藤川教胤君 加藤亨君 加藤一弘君 田村優君

親睦委員会

☆11月誕生祝

会員 佐々木咲彦君 藤川享胤君 丸山隆志君
佐藤友行君

配偶者 越智一江様 小林きよ子様

スマイル

加藤 亨君 森谷社長、横山さん、本日はありがとうございました。来シーズンは J1 へ。

阿蘇司朗君 森谷社長、横山さん、遠いところ、わざわざお越し頂きありがとうございました。ご無理申し上げました。